

Antrag Nr. 22-F-10-0009

AfD

Betreff:

Die Zukunft des Paulinenhangs
- Antrag der AfD-Fraktion vom 10.05.2022 -

Antragstext:

Die Stadt Wiesbaden hat bislang keine konkreten Schritte für eine adäquate Flächennutzung des Paulinenhangs geplant. Wir begrüßen zwar eine gewisse Vorsicht in der Planung von ungenutzten Flächen, halten es aber einer Landeshauptstadt für unwürdig, dass der Platz, auf dem einst das Paulinenschlösschen als Schmuckstück im Herzen Wiesbadens stand, zur Müllhalde verkommt.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Planung und Bau wolle deshalb beschließen,
die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen,

der Magistrat wird gebeten,

- a) im Ausschuss für Stadtentwicklung, Planung und Bau zu berichten, wann und wie es mit der Gestaltung des Paulinenhangs weitergeht.
- b) alle nötigen Maßnahmen zu ergreifen, um den auf dem Paulinenhang befindlichen Unrat und Bauschutt zeitnah zu entsorgen und sicherzustellen, dass es zukünftig nicht wieder zu einer solchen Verschandelung kommt.

Wiesbaden, 10.05.2022

Dr. Eckhard Müller
Fraktionsvorsitzender
AfD Stadtverordnetenfraktion

Sascha Herr
Politischer Referent
AfD Stadtverordnetenfraktion